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Anfrage 
des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und 
Kollegen und Kolleginnen 

An den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Schließung von Postämtern in Oberkärnten 

Die unter dem seinerzeitigen BZÖ-Minister Gorbach beschlossene Schließung von 
Postämtern führte dazu, dass hunderte Arbeitsplätze verloren gingen. 

Bezug nehmend darauf stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 
für Verkehr, Innovation und Technologie folgende Anfrage: 

1. Sind im Raum Oberkärnten in den nächsten fünf Jahren Postamtsschließungen zu 
erwarten? 

2. Wenn ja, in welchen Gemeinden? 
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